

Who cares?

Eine Ausstellung des Kunstvereins Schichtwechsel in Kooperation mit der Infra und dem Verein für Menschenrechte

7. bis 23. Juni 2018 Heiligkreuz 19, Vaduz

Vernissage

Mittwoch, 6. Juni 2018, 19 Uhr mit 5-minütigen Kurzvorträgen, Musik von The Sandro Pallua Group und Olgas Hot-Dogs

Öffnungszeiten

Donnerstag 18-20 Uhr Samstag 15-18 Uhr

Führungen

Samstag, 16. Juni 2018, 15 Uhr und auf Anfrage Die Ausstellung «Who cares?» thematisiert die Pflege von älteren und kranken Menschen in Liechtenstein und geht insbesondere auf die Situation der 24-Stunden-Betreuung durch Care-Migrantinnen ein.

Mit einem künstlerischen Beitrag von Ursula Wolf und Texten von Asha Ospelt.

«Jeder hat das Recht auf Arbeit, auf freie Berufswahl, auf gerechte und befriedigende Arbeitsbedingungen sowie auf Schutz vor Arbeitslosigkeit.»

Allgemeine Erklärung der Menschenrechte, Artikel 23

Kuratiert von Laura Hilti, Patricia Bachmann und Cornelia Wolf, Vorstand Kunstverein Schichtwechsel.

KUNST VEREIN SCHICHT WFCHSFI





